

Au plus près de tous

Les membres du Comité directeur de l'OSARC assistent dès que possible aux manifestations des clubs des communes adhérentes, lorsqu'ils y sont invités.



Jean-Luc Deresmes (Secrétaire de l'OSARC) a assisté aux manches de la Coupe de France organisées par Compiègne Pétanque et son président Yann Jacobée (à droite).

Les prochaines assemblées générales

*Vendredi 3 mars

Para-sport compiégnois,
19h30, à la Maison de l'Europe, à Compiègne.

*Samedi 18 mars

Aéroclub Compiègne-Margny
18 heures à l'aérodrome, à Margny-lès-Compiègne.



Les Bleuets cyclotouristes reprennent leurs activités avec des sorties les samedi (environ 30 km au départ de la Mairie d'Armancourt, 14 heures) et les dimanche (50 à 80 km au départ de la salle des fêtes de Jaux à 8h30). Le club vous propose aussi samedi 11 mars un atelier vélo de 9 à 12 heures à la médiathèque de Jaux.



Face à l'expo

L'expo de l'OSARC "La rétro compiégnoise des Jeux olympiques", en place depuis plus d'un an dans le hall d'entrée du stade Paul-Petitpoisson, continue de capter l'attention. Ce fut le cas dernièrement de Loïc Caron, directeur du service jeunesse et sports de la Mairie de Compiègne. Il a choisi de poser aux côtés de Patrick Van Den Brouck, ancien rameur du Sport nautique compiégnois qui a participé aux JO de Mexico en 1968.

Cette expo restera en place jusqu'aux Jeux olympiques de Paris.

Elle est située sous un compte à rebours géant, également mis en place par l'OSARC, qui nous conduit au jour d'ouverture de Paris 2024.

